

Stellungnahme FDP Murten Punkt Jugendschutz

Sehr geehrter Herr Generalratspräsident
Sehr geehrte Damen und Herren Gemeinderäte
Sehr geehrtes Publikum und Pressevertreter
Liebe Kolleginnen und Kollegen

Zum Budgetposten Jugendschutz (Seite 34 Artikel Nr. 540 301.01 Besoldungen) kann die FDP Fraktion folgendes festhalten:

Eine weibliche Person für die Jugendarbeit besonders für Mädchen ist unbestritten. Enttäuscht ist die FDP Murten über die Kommunikation seitens des Gemeinderates. Es kann nicht sein, dass wir Mitglieder des Generalrates über die Presse von einer Neuanstellung einer weiblichen Jugendarbeiterin erfahren müssen, ohne dass je ein entsprechendes Budget dafür gewährt wurde.

Auch wenn die Neuanstellung in den nächsten beiden Jahren aus Rückstellungen von Beiträgen aus Nachbargemeinden finanziert werden kann, stellt sich die Frage, was danach geschieht. Kaum ein Generalratsmitglied wird sich dann dafür halten, diese 30-Stellenprozente wieder kürzen.

Die FDP-Fraktion hat sich ganz knapp dafür entschieden, momentan keinen Kürzungsantrag zu stellen. Dennoch bleibt zum ganzen Ablauf und der entsprechenden Kommunikation ein fahler Beigeschmack zurück und wir werden die weitere Entwicklung in dieser Angelegenheit sehr genau im Auge behalten.

Herzlichen Dank für Ihre Aufmerksamkeit.

Christine Jakob

Kontakt:

Thomas Bula, Generalrat, thomas.bula@bluewin.ch, mobile 079 242 50 81

